



Lach Diamant sorgt für schnelle Kufen

Eine Paste aus Hanau macht die Kufen zahlreicher Eisschnellläufer derzeit auch bei den Winterspielen in Sotschi schneller: Die Hanauer Firma Lach Diamant präsentiert sich von heute bis Samstag, 22. März, in Halle 1 auf der Grindtec-Messe in Augsburg. Dabei werden Diamant-Pasten und Diamant-Sprays vorgestellt, welche von

vielen Wintersportlern zum Schleifen, Läppen und Polieren der Kufen verwendet werden. Vor allem Rodler, Bobfahrer und Eisschnellläufer nutzen diese Produkte, teilt das Hanauer Unternehmen mit. Bei den Olympischen Spielen sollen die Hilfsmittel von vielen Nationen eingesetzt werden. bel/Archivfoto: Privat